

LES NEWS DE L'ALTAGNA

AEROPLUME N°12



38^{ème} Coupe Icare du 22 au 25 septembre - Quel spectacle !!!

Pour la 7^{ème} fois, j'accompagnais Guy à St Hilaire du Touvet, lieu remarquable s'il en est, car lieu de rencontre de toutes les nationalités avec un point commun : le vol libre. Si l'an passé la pluie avait quelque peu gâché la fête, cette année, le soleil nous a vraiment fait bénéficier de sa chaleur.

Pour ceux qui ne connaissent pas, on vient pour voler bien sûr mais surtout pour voir.

Dans les stands d'abord, vous retrouvez tous les fabricants de voiles, de sellettes, de matériel électronique, de moteurs, vêtements et accessoires pour le vol, assureurs, fédérations diverses, éditeurs de magazines, et j'en passe...



Ensuite, les vols déguisés : c'est un spectacle fabuleux qui a lieu le samedi et le dimanche.

Quand je vois ce que certains sont capables de faire voler sous un parapente, je me dis que je m'inquiète peut être un peu trop de la capacité de mon aile à me porter, moi.

Certains défient les lois de la pesanteur et de l'équilibre, mais ils y arrivent, ils volent avec leurs engins, pour notre plus grand plaisir.

Et puis, il y a tous les spectacles ; les 1000 ballons de Tura lâchés dans la nuit, la voltige, les hommes volants, les orchestres, les spectacles de rue, les films, les animations pour enfants, les allumés et les rigolos...

Enfin, pour Guy et moi, il y a les retrouvailles avec les copains qui viennent des quatre coins de la France, et que l'on retrouve chaque année avec plaisir...

Comme à la Mecque pour les musulmans, tout pratiquant du vol libre devrait venir à St Hilaire au moins un fois dans sa vie ...

Pour 2012, rendez-vous pour la 39^{ème} édition du 20 au 23 septembre !!! Venez nombreux.... Vous ne regretterez pas...

